

Rápido. Privado. Fácil.



¿Qué es un kit FIT?

FIT son las siglas en inglés de prueba inmunoquímica fecal. La FIT es una prueba de detección que ayuda a detectar los primeros signos de cáncer colorrectal.

La prueba FIT es una alternativa a una colonoscopia. La FIT no implica tiempo de preparación, un proceso de limpieza intestinal ni la inserción de un endoscopio en el recto.

La prueba FIT puede ser rápida, privada y fácil. Ni siquiera tiene que salir de su casa. Solo tiene que seguir las instrucciones que se incluyen con el kit FIT. Tomará una muestra de heces y la enviará a un laboratorio para que la analicen. La FIT ayuda con la detección temprana ya que busca sangre oculta en las heces.

¿Lo sabías?

Según la Sociedad Americana contra el Cáncer, el cáncer colorrectal es una de las principales causas de muertes relacionadas con el cáncer en los Estados Unidos.

Sin embargo, la tasa de supervivencia del cáncer colorrectal a cinco años supera el 90% cuando se detecta a tiempo.

La atención preventiva es muy importante para su salud general. Es posible que su plan de salud le ofrezca incentivos de bienestar si se somete a este examen preventivo.

Si tiene alguna otra pregunta, comuníquese con su plan de salud o con su médico de atención primaria (PCP).

FAQ Preguntas frecuentes sobre las pruebas de detección FIT.

A continuación encontrará algunas preguntas y respuestas comunes sobre la popular y práctica prueba FIT como una alternativa para la detección del cáncer colorrectal.

Q. ¿Cómo funciona un kit FIT?

A. En la prueba de detección FIT se analiza la presencia de sangre en las heces. La prueba contiene un pequeño tubo para recoger una muestra de heces. Siga las instrucciones paso a paso en su kit de FIT. **Las instrucciones le indicarán cómo recoger y enviar la muestra al laboratorio.**

Q. ¿Cuáles son algunos de los otros beneficios de la FIT?

A. La FIT es una alternativa para la detección del cáncer colorrectal. Es práctica. **La prueba se puede realizar desde la comodidad de su casa.** Además, no hay riesgos de complicaciones.

Q. ¿Quién recibe los resultados de mi prueba FIT?

A. Recibirá una notificación cuando se envíen los resultados de la prueba de detección a su médico de atención primaria y a su plan de salud.

Q. Si el resultado de mi prueba es positivo, ¿significa eso que tengo cáncer?

A. No necesariamente. La FIT no diagnostica el cáncer. Puede detectar diversos problemas que pueden tratarse si se descubren a tiempo. Si el resultado de la FIT es positivo, su médico le recomendará que se haga más pruebas.

EVERNORTH
HEALTH SERVICES

Evernorth Health Services® crea soluciones de farmacia, atención y beneficios que incluyen atención en el hogar, un conjunto de soluciones de servicios de atención médica proporcionados por varios afiliados de Evernorth. Los servicios clínicos son proporcionados por proveedores de atención médica con licencia a través de prácticas médicas administradas por o contratadas con la organización de administración de servicios de salud de la Atención en el Hogar de Evernorth, así como por otros proveedores de la red. Los servicios clínicos entregados a través de la plataforma de atención virtual de MDLIVE son proporcionados por prácticas médicas afiliadas a MDLIVE, Inc. La administración médica, la gestión/revisión de utilización, la administración de la red y los servicios de administración de terceros relacionados con el conjunto de soluciones de la Atención en el Hogar de Evernorth son proporcionados por eviCore healthcare MSI, LLC, una filial de Evernorth.